

FOTO CEDIDA



EN SU VISITA CONVERSÓ CON VOLUNTARIOS, LOCATARIOS Y APOYÓ EN LABORES DE CONSTRUCCIÓN DE UN NUEVO SALÓN PARROQUIAL SAN PABLO EN PADRE LAS CASAS.

Rector Ignacio Sánchez estuvo en la zona para visitar misiones de la UC

INICIATIVAS. 88 estudiantes visitaron la región con los proyectos de la Pastoral UC: Capilla país y Misión país.

El rector de la Pontificia Universidad Católica de Chile, Ignacio Sánchez, visitó el 11 de enero la región de la Araucanía. El objetivo de su viaje fue visitar en terreno a los estudiantes de su universidad que se encontraban en misiones y trabajos de verano en la zona. En su visita conversó con voluntarios, locatarios y apoyó en labores de construcción de un nuevo salón parroquial San Pablo (Padre Las Casas).

88 estudiantes visitaron la

región de la Araucanía con los proyectos de la Pastoral UC: Capilla país y Misión país.

Desde el 3 al 12 de enero las calles de San Pablo en Padre Las Casas, Santa Julia y Freire; se llenaron de voluntarios para conocer, misionar, construir y trabajar, encontrándose con Cristo. "Compartamos con ellos la alegría de sabernos amados por Él". Se suman a los voluntarios de la UC, estudiantes de Paraguay, Uruguay, Argentina y Portugal. 

MARIO GRANDÓN

